

# *Le Royaume Uni et l'Allemagne refusent de participer à d'éventuels attaques aériennes contre la Syrie*

---



Berlin, 11 septembre, (RHC).- Le Royaume Uni et l'Allemagne, deux alliés des États-Unis ont refusé de se joindre aux attaques aériennes annoncées par Washington contre les terroristes de l'État Islamique en Syrie.

Le président Barak Obama avait annoncé des frappes aériennes contre des positions de l'État Islamique en Irak et en Syrie.

Le ministre allemand des Affaires étrangères, Frank-Walter Steinmeier et son homologue britannique, Philip Hammond, ont fait savoir à Berlin que leurs pays ne vont pas participer à ces attaques.

La Russie est aussi d'avis que toute attaque aérienne en territoire syrien sans la permission des autorités

de Damas devrait être considérée comme une agression.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33449-le-royaume-uni-et-lallemagne-refusent-de-participer-a-deventuels-attaques-aeriennes-contre-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**